



読書の勧め

校長先生おすすめの本、7月は「はらぺこあおむし」

子どもたちの本への興味・関心を高めるために、「校長先生おすすめの本コーナー」を校長室前の廊下に作っています。今月は、「はらぺこあおむし」です。日本語と英語バージョンの2冊を並べていて読み比べることができます。手作りの小物もディスプレイすると、ページを

めくりながら、あおむしが食べた穴に指を入れたり、手作りの食べ物（りんご、ペロペロキャンディ、アイスクリーム、ドーナツ）を動かしたりして楽しみながら本に親しんでいます。職場体験にきている中学生と一緒に読み聞かせをしました。中学生の皆さん英語で読んでくれてありがとう。

中学生がやってきた！職場体験学習

7月1日～5日まで、三島西中学校から5名の中学生が職場体験に来て各学年に入り子どもたちと交流しました。中之庄小学校の先輩たちが来てくれて子どもたちも笑顔いっぱい過ごしました。授業を参観するだけでなく、プールで交流したり、昼休みに読み聞かせをしたりと楽しく触れ合い、教師という職業を少しだけ体験しました。将来の夢の実現に、少しでも役立ててくれればうれしいです。



全保護者連絡ツールが「tetoru」に変わります

令和6年9月2日より、本市の市立小・中学校において、学校と保護者の間の連絡ツールとして、これまでの一斉メールシステムを廃止し「tetoru」という連絡ツールを導入します。つきましては、10日の個人懇談会の際にお渡ししますプリント（7月10日発出の別紙の資料）に沿って、スマートフォン等への専用アプリ「tetoru」のインストールと、新規アカウント登録をお願いします。また、運用開始に先立ち、テスト配信を行いますので、ご確認の程よろしくお願ひいたします。（登録期限は7月29日、テスト配信は、オンライン登校日の7月30日に行います。）個人懇談会で資料を受け取られましたら、早速手続きをお願いいたします。

熱中症対策について

連日、気温が高い日が続いています。今日（7月8日）は、熱中症警戒アラートが発令され、屋外での活動を制限しました。教室にはエアコンをつけていますが、登下校中も含めて熱中症が心配です。そこで、以下のように対応いたします。保護者の皆様にご理解とご協力をお願いいたします。

- ・登下校中に限り、首に付ける保冷剤（低温で固まるリング状のものや、ポケットに保冷剤を入れることができるタオルマフラーなど）を使用しても構いません。
- ・日傘（普段使っている黄色い傘でなくても、UVカットされている物も可）をさしてもかまいません。
- ・登下校の際、必ず黄色い帽子をかぶりましょう。（かぶっていないお子さんがおり心配です。）
- ・水筒に十分な量のお茶を入れて持ってきましょう。（途中で足りなくなるお子さんがいます。）